



Communiqué de 3AF SIGMA2, Commission Technique de 3AF (Association Aéronautique de France), créée en 2008 pour l'étude des Phénomènes Aérospatiaux Non Identifiés, concernant l'accord de coopération signé avec le SCU le 1^{er} mars 2023.

3AF SIGMA2 est satisfaite de l'accord de partenariat signé avec le **Scientific Coalition for UAP Studies (SCU)**, une association caritative américaine 501(c)(3) formée de scientifiques, d'ingénieurs et d'universitaires destinée à l'étude ouverte des données sur les Phénomènes Anormaux Non Identifiés.

Robert Powell, Membre du Comité Exécutif du SCU: «Le SCU est heureux de sceller notre relation avec 3AF SIGMA2 par un partenariat formalisé. Ensemble nous désirons améliorer l'étude scientifique de l'énigme des PAN. »

Monsieur Luc Dini, Le Président de 3AF SIGMA2:

« 3AF SIGMA2 et SCU ont signé un accord de coopération le 1^{er} Mars 2023. Cet accord continue une relation de longue durée d'échanges scientifiques entre les deux groupes depuis 2017. Nos points de vue ont été différents et complémentaires ce qui est un processus scientifique normal. Nous étudierons conjointement des cas de PAN et leur physique associée pour mieux comprendre ces phénomènes avec nos connaissances, notre curiosité et notre imagination, en laissant de côté toute idée préconçue. »

<https://www.3af.fr/news/sigma2-work-progress-summary-2021-2178>

<https://www.3af.fr/agenda/ovnis-les-phenomenes-aerospaciaux-non-identifies-sont-une-realite-2187>

<https://www.3af.fr/news/commentaires-sigma2-sur-le-rapport-odni-2345?hb=1>



**Communiqué from 3AF SIGMA2, a technical Commission of 3AF (Acciation
Aéronautique et Astronautique de France) created in 2008 to study
Unidentified Aerospace Phenomena, about the partnership agreement
signed with SCU on the 1st of March 2023**

3AF SIGMA2 is pleased of the partnership agreement signed with the **Scientific Coalition for UAP Studies (SCU)**, a data-driven 501(c)(3) charitable American organization of scientists, engineers, academics, and research professionals dedicated to conducting and supporting open scientific research into unidentified anomalous phenomena (UAP).

Robert Powell, SCU Executive Board Member: "SCU is pleased to cement our relationship with 3AF SIGMA2 into a formal partnership. Together we desire to improve the scientific study of the UAP enigma."

Monsieur Luc Dini, Le Président de 3AF SIGMA2: "3AF SIGMA2 and SCU signed an agreement of cooperation on March 1, 2023. This agreement continues a longstanding relationship of scientific exchange between the two groups since 2017. Our views have been different and complimentary, which is the way of science. We will jointly examine UAP cases and the associated physics to better understand the phenomenon through knowledge, curiosity, and imagination while putting aside any prejudicial ideas."

<https://www.3af.fr/news/sigma2-work-progress-summary-2021-2178>

<https://www.3af.fr/agenda/ovnis-les-phenomenes-aerospaciaux-non-identifies-sont-une-realite-2187>

<https://www.3af.fr/news/commentaires-sigma2-sur-le-rapport-odni-2345?hb=1>